EL PINGUINO

Fecha: 24/08/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

\$186.213 Tirada: 20.174

Vpe: \$1.035.072 Difusión: 19.138 Vpe pág: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación: 17,99%



Del orden del 20% para lo que resta del año

Colegio Médico de Magallanes en alerta ante anuncio de disminución de presupuesto del Hospital Clínico



Diario El Pingüino dio a conocer en su edición de ayer la denuncia del diputado Christian Matheson, quien señaló que el Hospital Clínico de Magallanes dispuso una disminución de casi el 20% en su presupuesto para lo que resta de este año.

Situación preocupante, debido a que esto podría significar un perjuicio para los usuarios del recinto asistencial.

Tras darse a conocer la medida presupuestaria, el consejo regional del Colegio Médico de Magallanes expresó su pre-ocupación por la situación y se manifestó Es así que el cuerpo colegiado manifestó: "Vemos con preocupación las informaciones existentes de falta de financiamiento surgidas desde el Hospital Clínico de Magallanes y su repercusión en la atención de los pacientes y en el actuar clínico diario de nuestros colegas y de todo

el equipo de salud en general". Añaden que "es de particular relevancia el tener que disponer de menos camas de paciente crítico (UPC) por falta de recursos económicos para sustentar reemplazos o la falta de capacidad de compra de insumos o medicamentos para la realización de cirugías, procedimientos o exámenes, poniendo en real riesgo la calidad o la oportuna atención de los problemas de salud de los usuarios del principal centro de salud de la región".

Finalmente, el presidente del Colegio Médico de Magallanes, José Antonio Se-púlveda, expresó que "nos mantendremos en alerta a la espera de información precisa por parte de las autoridades y comprometemos nuestro respaldo para desarrollar estrategias en beneficio de resguardar las atenciones de nuestros pacientes y la seguridad en el trabajo de nuestros colegas"